Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 45 m?
Réference ARA-953-Ama
Prix 298 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite - idéalement implanté au sein d'une résidence de standing avec piscine,
tennis, parc arboré et gardien ,entierement CL&turé, a pieds de toutes commodités
notamment de la plage. Au calme, tres beau 2/3 pieces de 44m2 + 13 m2 de
terrasse exposition sud-est avec superbe vue Dégagé sur le golf et le jardin. Ce bel
appartement rénové et de style moderne se situe au 3eme étage sur 8 de la
résidence "des golfeurs". Il se compose d'un hall d'entré avec placard rangement,
un lumineux salon/cuisine s'ouvrant sur la belle terrasse, une chambre avec baie

vitré donnant acces a I'extérieur, une ...

Ideally located in a luxury residence with swimming pool, tennis, park and
caretaker, within walking distance to all amenities including the beach, we are very
pleased to present a beautiful 2-room apartment of 44m? + 13m? terrace,
east-south facing, with superb unobstructed views of the golf course and the
garden. This beautiful apartment located on the 3rd floor (out of 8) of the Residence
"Des Golfeurs" consists of an entrance with a storage cupboard, a comfortable
living room/kitchen opening onto the beautiful south-east facing terrace, a bedroom

with bay window leading onto the terrace ...

AAA RIVIERA
* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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